



テリー重田&サウスウインズ



2013年 宜野湾市新春の集い

1/7



宜野湾市文化協会

バラエティに富んだステージに会場も大いに盛り上がりました!



喜友名 諒選手らによる空手演武



Sol-T-Shine(ソルティシャイン)

佐喜真市長と受賞を喜ぶ女子バスケットボールチームが参加したキングスのメンバーも祝福してくれました

ラグナガーデンホテルにおいて、市内外から約1,200人が参加し盛大に開催された宜野湾市新春の集い。今年は市制施行50周年を記念し創設された市民栄誉賞の表彰セレモニーが行われ、昨年11月の県民体育大会で10連覇を果たした宜野湾市女子バスケットボールチームへ市民栄誉賞の表彰状とメダルなどが贈られました。



県民体育大会10連覇の快挙を讃え市女子バスケットボールチームへ初の市民栄誉賞!



エコー森の川



タヒチタマリイぎのわん



我知古スンサーミー(同区婦人会)

平成25年 消防出初式

1/8

消防本部裏の駐車場で行われた消防出初式では、消防の制服を身にまとった佐喜真市長が消防職員や消防団員らを激励。当日は消火訓練や展示訓練なども行われ、向こう1年の息災を願いました。



カラフルな一斉放水や本番さながらの救助訓練に園児たちも大興奮!

